

ABSTRAK

Masruhan, Ahmad. 2017. *Analisis Analisis Sifat Aktual dan Kedekatan Pada Teks Berita Karangan Siswa Kelas IX Semester 1 SMP Muhammadiyah 2 Kalisat Tahun Pelajaran 2016/2017*. Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember. Pembimbing: (1) Dr. Tanzil Huda, M.Pd (2) Hasan Suaedi, M.Pd.

Kata Kunci : sifat aktual, sifat kedekatan, dan teks berita

(Berita merupakan salah satu jenis materi pembelajaran yang harus diperkenalkan kepada siswa dan dikuasai oleh seorang guru mata pelajaran Bahasa Indonesia. Berita merupakan sebuah laporan atau pemberitahuan mengenai terjadinya sebuah peristiwa yang baru saja terjadi yang disampaikan oleh penulis berita). Berita terdiri dari 13 sifat antara lain: (1) Aktual, (2) Kedekatan/ jarak, (3) Penting, (4) Keluarbiasaan, (5) Tokoh, (6) Eksklusif, (7) Ketegangan, (8) Konflik, (9) *Human interest*, (10) seks, (11) Progresif, (12) *Trend*, (13) humor.

Permasalahan pada penelitian ini yaitu: Bagaimanakah sifat aktual dan kedekatan berita pada teks berita karangan siswa kelas IX semester 1 SMP Muhammadiyah 2 Kalisat tahun pelajaran 2016/2017. Tujuan penelitian ini yaitu: Mendeskripsikan sifat aktual dan kedekatan berita pada teks berita karangan siswa kelas IX semester 1 SMP Muhammadiyah 2 Kalisat tahun pelajaran 2016/2017 .

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Lokasi penelitian di SMP Muhammadiyah 2 Kalisat tahun pelajaran 2016/2017. Data penelitian berupa teks berita karangan siswa yang menunjukkan sifat aktual dan kedekatan/ jarak. Sumber data yaitu siswa kelas IX. Teknik pengumpulan data berupa teknik dokumentasi. Instrumen pengumpulan data yaitu peneliti dan dibantu tabel analisis data. Teknik analisis data yaitu reduksi data, pemaparan data, pengecekan keabsahan temuan, dan penyimpulan data. Pengecekan keabsahan temuan data menggunakan pengecekan ahli.

Temuan hasil analisis data dari teks berita karangan siswa yaitu sifat berita berdasarkan tanggal adalah berita yang berpacu dengan waktu karena berpengaruh terhadap kelayakan isi berita, sifat berita aktual hangat atau sedang banyak diperbincangkan adalah berita baru yang masih hangat yang menarik perhatian pembaca, sifat berita aktual terdapat sumber adalah berita yang benar-benar terjadi atau peristiwa yang diangkat dari peristiwa sesungguhnya, dalam dunia berita terdiri dari kejadian nyata, pendapat, dan pernyataan dari sumber berita yang terpercaya, sifat berita kedekatan adalah sifat berita yang menyatakan kedekatan/ jarak terjadinya suatu berita dengan tempat berita itu dipublikir mempunyai arti yang penting. Berdasarkan hasil tersebut, simpulan dari penelitian ini adalah teks berita karangan siswa telah memenuhi kriteria dalam penulisan berita aktual dan kedekatan.